



# POLIZEIarbeit ist WERTEarbeit.



## ***RESPEKT: Unser wichtigster Wert***

Wertvorstellungen unterliegen einem ständigen Wandel. Ein Umstand dem die Kreispolizeibehörde Märkischer Kreis Rechnung tragen will. Denn einem inneren Wertekompass zu folgen und sich diesen bewusst zu machen, kann Halt und Orientierung im herausfordernden Polizei-Alltag geben. Nur wer sich reflektiert und seine inneren Werte fortlaufend auf den Prüfstand stellt, kann sich privat wie beruflich weiterentwickeln.

Dafür hat die Kreispolizeibehörde das „Team Werte“ ins Leben gerufen (Foto). Die Mitarbeitenden aus verschiedenen Arbeitsbereichen der Polizei MK setzen sich ab sofort mit den Fragen rund um die Thematik auseinander. Als erstes im Fokus: Der Wert RESPEKT. Er hatte sich im Rahmen einer Mitarbeiterbefragung als besonders bedeutend herausgestellt und wird intern in den kommenden Wochen intensiv beleuchtet.